



Chay Ya Schweiz

Newsletter November 2018

Namaste liebe Freundinnen und Freunde, liebe Bekannte und Unterstützende von Chay Ya

Nach dem verheerenden Erdbeben in Nepal im Jahr 2015 habe ich Chay Ya Schweiz gegründet. In der Zwischenzeit hat sich einiges getan. Wir sind die vierte Organisation des Chay Ya Netzwerks, neben Vereinen in Österreich, Nepal und den USA. Uns verbindet die Liebe zu Nepal als Land und vor allem zu den Menschen. Wir sind überzeugt, dass gerade die Kinder und Ärmsten Unterstützung verdient haben. Daher setzt sich das Chay Ya-Netzwerk seit 10 Jahren mit dem Bau von Spitälern, Schulen (inkl. Internatsschulen), Heimen für Menschen mit Behinderung, Gesundheitsposten sowie der Durchführung von medizinischen Versorgungscamps für diese Menschen ein.

Im Jahr 2017 habe ich viel Zeit in das Kennenlernen der anderen Chay Ya-Organisationen investiert und in Nepal verschiedene Projekte von Chay Ya besucht, um die Arbeitsweise von Chay Ya kennenzulernen.

Im Mai 2018 konnte ich zusammen mit zwei Vertretern von Chay Ya Nepal unser bis anhin höchstgelegenes Projekt in Dolpo, einer abgeschiedenen Gegend, besuchen. Es handelt sich um den Bau eines Internats auf einer Höhe von über 4300 m.ü.M für 120 Nomadenkinder. Als erstes eigenes Chay Ya Schweiz-Projekt wurde der Schule ein Gewächshaus angegliedert, damit die Kinder und Angestellten Gemüse anbauen können und auf diese Weise die Möglichkeit haben, sich ausgewogener zu ernähren.

Besonders freue ich mich, dass der Vorstand aktuell nun sechs Personen umfasst. Das nepalesische Vorstandsmitglied gewährleistet den Brückenschlag zwischen Nepal und der Schweiz. Wir verfügen über ein breites Spektrum an Erfahrungen und Wissen, basierend auf verschiedenen Berufserfahrungen im In- und Ausland.

Weitere Informationen zu unseren Projekten entnehmen Sie dem beiliegenden Prospekt und dem Jahresbericht 2018 oder auf der Homepage www.chay-ya.com oder www.chay-ya.ch.

Wir sind sehr dankbar für jede Form der Unterstützung. Mit Ihrer Mitgliedschaft (100 Franken im Jahr) in unserem Verein oder einer Spende wird es uns auch weiterhin möglich sein, in Nepal zu helfen. Falls Sie sich für die praktische Unterstützung in einem Projekt in Nepal oder in der Schweiz interessieren, so ist Ihre Mithilfe ebenfalls sehr willkommen.

Für Fragen steht Ihnen der gesamte Vorstand Chay Ya Schweiz jederzeit sehr gerne zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen,

Karin Gasser

Chay Ya Schweiz, c/o Karin Gasser, Segantinstrasse 10, 3006 Bern karin.gasser@chay-ya.ch

Spendenkonto:

Postfinance, IBAN: CH21 0900 0000 6147 2058 4, BIC POFICHBEXXX, Konto Nummer: 61-472058